



Volkswagen dona a la Fundación MACBA la obra ganadora del I Premio Volkswagen de Fotografía del SWAB 2013

La ganadora del Premio Volkswagen a la mejor fotografía ha sido la imagen del Panteón de Buzludja (Bulgaria), tomada por Kristina Kostadinova

Madrid, 9 de mayo 2014 – La sólida apuesta de Volkswagen por el arte y la promoción de nuevos artistas ha quedado plasmada una vez más con la entrega del primer Premio Volkswagen a la mejor fotografía de la Feria Internacional de Arte Contemporáneo SWAB 2013. El acto de entrega de la fotografía ganadora, de la búlgara Kristina Kostadinova, se celebró este jueves en el Museo de Arte Contemporáneo de Barcelona (MACBA) con presencia del director del museo, Bartomeu Marí, la directora de la Fundación MACBA, Ainhoa Grandes, y Laura Ros, Directora de Marketing de Volkswagen.

La fotografía de Kostadinova, perteneciente a la colección Amnesia de la Galería Víctor Lope, muestra una impresionante vista del Panteón de Buzludja, situado en los Balcanes, a 1.441 metros de altura. El monumento fue construido para conmemorar dos momentos históricos de la historia de Bulgaria: por un lado, la liberación de 1878 después de cinco siglos bajo la soberanía del Imperio Otomano, y por otro, la victoria antifascista de 1944. Su construcción fue financiada con 8 millones de euros recaudados a través de donaciones. En la actualidad, el Panteón de Buzludja es el monumento ideológico más grande de toda Bulgaria.

La imagen ganadora ha sido escogida por un jurado presidido por Bartomeu Marí, director del Museo de Arte Contemporáneo de Barcelona (MACBA), en el que también han participado personalidades del mundo del arte como Juan Redón, coleccionista, Pepe Font de Mora, Director de la Fundación Fotocolectania, Álvaro L. de la Madrid, coleccionista y miembro del Taller de la Fundación MACBA, y Han Nefkens, mecenas y escritor, además de Bárbara Santos, Responsable de Eventos y Patrocinios de Volkswagen.

Por segundo año consecutivo, Volkswagen aportó a la feria internacional de arte de Barcelona SWAB su cara más artística y creativa. El Beetle Cabrio fue el vehículo oficial de la feria, con un modelo expuesto en el recinto y otros seis con una decoración especial circulando por Barcelona. De la colaboración de Volkswagen con el SWAB se puso en marcha el año pasado el Premio Volkswagen a la mejor fotografía. La obra ganadora ha sido cedida a la Fundación del Museo de Arte Contemporáneo de Barcelona (MACBA) para su exposición.

Sobre la Fundación MACBA:

El Museo de Arte Contemporáneo de Barcelona (MACBA), gracias a la Fundación MACBA, es una alianza público-privada pionera en el sector de la cultura y el arte, modelo de referencia. El origen de la Fundación lo encontramos en 1987 cuando un grupo de 33 empresas y 33 particulares de la mano del Sr. Leopoldo Rodés, presidente de la Fundación, se unieron para colaborar en la constitución de un fondo de arte para el futuro museo de arte contemporáneo de la ciudad de

Barcelona. El año siguiente, el 1988, la Fundación MACBA junto con la Generalitat de Cataluña y el Ayuntamiento de Barcelona crearon el Consorcio MACBA, al cual se incorporó el Ministerio de Cultura en 2007.

La colección de la Fundación MACBA es la columna vertebral de la Colección MACBA y precede a la inauguración del Museo de Arte Contemporáneo de Barcelona en 1995. El núcleo fundamental de estas obras pivota alrededor de los años sesenta y setenta, que representan la ruptura de las vanguardias de la segunda mitad del siglo XX. Aun así, la colección se ha especializado en artistas emergentes desde una perspectiva que sitúa las aportaciones de artistas catalanes y españoles en el contexto internacional. Es, básicamente, una colección pensada para leer el paso del siglo XX al siglo XXI.

Sobre SWAB:

La Feria de Arte Contemporáneo Swab nació con el objetivo de dar la oportunidad de entrar en el mercado del arte a galerías emergentes. Desde sus comienzos el Swab ha mantenido esta premisa, que se ve reflejada en las obras que se presentan cada año, ya que el Comité Seleccionador de la feria no se conforma con seleccionar las propuestas recibidas, sino que lleva a cabo un proceso de búsqueda y seguimiento de artistas emergentes en sus países de origen. La edición 2014 de la Feria de Arte Contemporáneo Swab tendrá lugar entre los días 2 y 5 del próximo mes de octubre.

Más información:

www.swab.es/
www.fmacba.es/
www.macba.cat/

**Dirección de Comunicación y Relaciones Externas
Volkswagen-Audi España**

Tel: +34 91 348 86 34

Directora de Comunicación. Eva Vicente, e-mail: eva.vicente@vw-audi.es

Jefa de Prensa de Comunicación Corporativa de Volkswagen. Ana Rivas, e-mail: rivas2@vw-audi.es Tel: + 34 91 348 86 36